

Höfen an der Enz

Umstieg auf FINANZ+

[23.01.2012] Die Gemeinde Höfen an der Enz hat sich für den Einsatz der Software-Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan entschieden.

Im Finanzwesen setzt die Gemeinde Höfen an der Enz künftig auf die Firma Data-Plan. Nach Unternehmensangaben soll das bisherige SAP-Verfahren der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) durch die Lösung FINANZ+ abgelöst werden. Damit sei Höfen die 108. Verwaltung mit FINANZ+ in Baden-Württemberg – und die erste im Landkreis Calw.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Höfen an der Enz, FINANZ+